

Un manifestación demanda la realización de reformas en el colegio Ángel Carrillo

Por quinto jueves consecutivo, el AMPA del centro escolar continúa con sus acciones reivindicativas

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 15 de diciembre de 2011 - 13:27



Por quinto jueves consecutivo, las integrantes del AMPA Manuel de Falla del CEIP Ángel Carrillo han mostrado su desacuerdo hacia la delegación provincial de la Consejería de Educación que no ha dado respuesta a la demanda que los padres y madres plantean relacionadas con una serie de importantes reformas para este centro escolar.

En esta ocasión, casi un centenar de participantes han tomado parte en la manifestación que a las nueve de la mañana partía desde las puertas del colegio en dirección a la plaza de la Constitución, donde en el acceso al Ayuntamiento se ha procedido por parte de la

presidenta del AMPA a dar lectura a un comunicado en el que se ha solicitado a la Junta que vuelva a estudiar las demandas que plantean, y que se de una solución a éstas a corto y medio plazo, “mediante un compromiso de actuación fehaciente”, ya que como concluía el comunicado, “para salvar la seguridad de nuestros hijos en su colegio no hay excusas”, en relación a la falta de presupuesto para acometer las inversiones demandadas que argumenta la Junta.

En el comunicado, los manifestantes también negaron el matiz político con el que desde la Delegación provincial de Educación se ha interpretado este tipo de protesta pública, indicando que su única intención, “es llegar a un acuerdo con la Consejería de Educación para solventar las demandas del centro”, en el que como recuerdan, “en 35 años no se han acometido reformas de importancia”.

En este sentido, los integrantes del AMPA sí reconocen que en 2007 se construyó un aulario de infantil anexo al edificio existente, así como los arreglos, durante el pasado verano, de las cornisas, “que estaban en alto riesgo de desprendimiento”, reiterando que sus demandas son competencia de la Consejería de Educación, “puesto que su resolución conlleva unas inversiones importantes”.

Tras este nuevo acto reivindicativo, los responsables del AMPA del CEIP Ángel Carrillo no descartan iniciar otro tipo de medidas de protesta, entre ellas manifestarse ante la sede de la delegación provincial de Educación en la capital cordobesa.

De esta manera, las madres y padres cuyos hijos cursan sus estudios en el colegio prieguense Ángel Carrillo continúan con sus demandas, centradas en la realización de una serie de reformas en el edificio, cuya construcción se remonta a la década de los años setenta del pasado siglo.